

Marte Meo VzF Taunus e.V.

Videogestützte
Beratungsmethode zur
Entwicklungsförderung

Nadine Enders-Ungeheuer
Marte Meo Therapeutin & Kollegen Trainer

06171-9519183 oder
0157-92342989

„In jedem Kind
steckt eine
Goldmiene!“

Maria Aarts



Marte Meo



Nadine Enders-Ungeheuer
Marte Meo Therapeutin
& Kollegen Trainer



Marte Meo Ausbildung

Wir bilden zum Marte Meo Praktiker aus. Dabei können die erworbenen Fähigkeiten im persönlichen Arbeitsumfeld täglich ziel führend umgesetzt werden.

Dauer der Ausbildung: 6 Monate

Marte Meo KITA-Beratung

Videogestützte Beratung und Unterstützung bei Verhaltensauffälligkeiten in Alltagssituationen.

Im Alltag und beim Spielen können erlernte Marte Meo Elemente schnell umgesetzt und die Entwicklung des Kindes spielerisch und zeitnah gefördert werden.

Marte Meo Eltern-Beratung

Wir bieten eine videogestützte Beratung für Eltern von Kindern mit und ohne Handicap an. Dabei arbeiten wir in 3-6 Sitzungen mit dem eigenen Videomaterial der Eltern. Die Elternberatung beinhaltet:

- ein Erstgespräch, hier werden die Anliegen der Eltern besprochen und die Marte Meo Methode erklärt
- Videoaufnahmen der Eltern
- Analyse des Bildmaterials
- Review Gespräche, dabei wird das entwicklungsfördernde Verhalten erkannt und benannt, die Sprache des Kindes wahrnehmen, was will es mir damit zeigen? Was soll es lernen? Ziele werden gemeinsam definiert.

Marte Meo Basis

Marte Meo ist eine videobasierte Methode zur Entwicklungsunterstützung und Beratung.

Sie stellt Eltern, Angehörigen und Fachkräfte detaillierte und praktische Informationen zur Verfügung, wie sie Kinder, Jugendliche und Erwachsene bei der Bewältigung ihrer jeweils ganz individuellen Entwicklungsaufgaben in unterschiedlichen Lebensphasen unterstützen können. Diese Informationen werden mit Hilfe von differenzierten und sehr genauen Interaktionsanalysen aus kurzen Videoclips alltäglicher Situationen gewonnen.

Ziel der Methode ist es, Eltern, Angehörige und Fachleute zu befähigen, unterstützende Interaktions- und Kommunikationsfähigkeiten mit Hilfe der Videobilder wahrzunehmen. Sie zu trainieren und weiterzuentwickeln, um sie dann in alltäglichen Interaktionen bewusst einzusetzen.

Die Marte Meo Methode hat sich in den letzten 30 Jahren weltweit etabliert. Fachleute aus aller Welt sind gut miteinander vernetzt und können sich über aktuelle Entwicklungen austauschen und informieren.